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＜ 応募者内訳 ＞ 

 

〇 沼田農産物直売所 

      …  65通 

〇 食彩の森 

      …  45通 

〇 ファミリーマート 

ＪＡ月夜野店 

      …  14通 

 

合計： 124 通 

 

 

 

＜ 年 齢 ＞ 

〇 20歳以下… 4人（ 3％） 

〇 20代   …  6人（ 5％） 

〇 30代   …  6人（ 5％） 

〇 40代   … 11 人（ 9％） 

〇 50代   … 15 人（12％） 

〇 60代   … 37 人（30％） 

〇 70代   … 32 人（26％） 

〇 80代以上… 10人（ 8％） 

〇 未回答   …  3 人（ 2％） 

 

 

 

＜ 性 別 ＞ 

〇 男性  … 34人（27％） 

〇 女性  …  90人（73％） 

〇 未回答 …   0 人（ -％） 
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アンケート結果  

 

●生産者の方へメッセージをお願いします。  

 

・新鮮な野菜や果実を美味しく食べています。早朝から毎日ご苦労様です。 

・新鮮で美味しい地元の野菜を買うようにしている。これからも作り続けてください。 

・色々高騰して大変だと思うが、これからも美味しいものを作ってください！ 

・生産者の皆さんが日夜頑張ってくれているので、消費者として美味しく食べること 

ができる。今後も頑張ってください。 

・地元の農産物を食べたり飲んだりして、生産者の方の力に少しでもなりたいと思い 

ました。 

・大変な仕事の中、新鮮な商品を作ってくれてありがとうございます。 

・農業関係者の方、頑張ってください。 

・いつも美味しい旬の野菜の出荷、ご苦労様です。天候にも左右される仕事かと思い 

ますが、頑張ってください。 

・いつも新鮮で美味しい農産物をありがとうございます。地消地産、利根沼田産が一 

番。これかからも作り続けてください。 

・おいしい野菜、果樹等を作っていてすごいと思う。色々の情報を得て、勉強して良 

いものを提供してくれている事が、直売所に行くと分かる。これかからも頑張ってく 

ださい。 

・丹精込めて作っていただいたものを美味しく食べています。 

・いつも新鮮で美味しい野菜を届けてくださりありがとうございます。地産地消をモ 

ットーに、地場産野菜を求めＪＡ直売所へ通っている。利根沼田産の野菜は、安心 

安全、新鮮で美味しい！大好きです。これからも消費者目線での野菜作りをよろしく 

お願いします。 

・資材、燃油の高騰で大変な中、頑張っている若手農業者さんのおかげで美味しい野 

菜、食材が食べられている。応援しています。 

・生産者の顔が見えると、安心して買い物ができます。 

・美味しい野菜、お米、果物、農家さんの心がこもっていますね。 

・季節ごとに新鮮な野菜を生産してくださりありがとうございます。利根沼田の野菜 

はとても美味しいです。今後も地域の農産物を応援したいと思います。 

・美味しい肉や野菜を作っていただけることがとても嬉しいです。若い方々の行動力 

を楽しみにしています。 

・農業を続けていく中で、価格等高騰で大変なのに、新鮮で美味しい野菜、果物、牛 

乳を届けていただいてありがたいです。 

・空き畑、荒地が増える中で、若い方が野菜を作ってくれてありがたいです。休みや

遊びも入れて頑張って欲しいです。 
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・真剣に取り組む姿勢に頭が下がります。とにかく収穫までの労力、天候に左右され

肥料にも気を使い、大変な事だと思います。肥料、燃料等の価格が上がる一方です

が値段があまり上がらないことを願っています。毎日の食卓に必要なものなので。 

・地元の野菜、果物は美味しい。生産者名もあり安心して食べられる。厳しい状況だ

と思うが応援したい！ 

・物価高や天候不順など大変な中、美味しい野菜や果物をありがとうございます。 

・就農のきっかけは様々ですが、取り組んでみてやりがいや楽しさを見いだせて良か

ったと思います。その思いが素晴らしい、頑張ってください。 

・自然災害、農業経費等の値上がりで苦労されていると思いますが、健康に気を付け 

てこれからも安全な野菜生産を消費者のためにお願いします。 

・今年ほど暑い夏は今までなかったと思う。新鮮な野菜の美味しさを知る私たち世代 

のためにも、物価高に負けず頑張ってください。 

・今年は雨が少なく天候に恵まれない年でしたが、新鮮な野菜や果物を用意していた 

だき生産者の方々の努力に心から感謝します。燃料高ですが、冬野菜も頑張ってく 

ださい。 

・同級生が沼田でキウイフルーツの生産を頑張っています。生産者の方々のおかげで 

安心して野菜やお肉等いただくことができます。ありがとうございます。 

・いつも新鮮で美味しい野菜や果物、牛乳などを生産していただきありがとうござい 

ます。資材や燃料の高騰で大変だと思いますが、これからもよろしくお願いします。 

・担い手が減少傾向にある中ですが、新鮮な野菜を届けてください。 
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●ＪＡ利根沼田へのご意見、ご要望などございましたら、ご記入ください。 

 

＜ 直売所関係 ＞ 

・新鮮な野菜や果物、肉、豆腐などお手頃価格でありがとうございます。 

・土日も営業していて助かる。 

・ＰａｙＰａｙが使えるのはありがたい！ 

・てんぐ―が使えて良かった。 

・あっさり漬の素が売っていて嬉しい。 

・地元の野菜が良い。月に２回は利用する。花の苗を増やしてほしい。 

・3個入の品物は必ず１個は劣る物が入っている。同じ品質のものを希望する。 

（特にリンゴなど） 

・人気の品物は売り切れている時があるので補充して欲しい。 

・B級品を安く置いてほしい。 

・傷モノでもすぐ食べるので、安く売ってもらうと助かります。 

・時間帯によって野菜が全くない時がある。（仕方ないとは思うが） 

・季節ごとに様々な野菜や果物が買えるので直売所へ行くのが楽しみ。 

・親切な接待ありがとう。 

・下田市の商品や珍しい商品を販売して欲しい。 

・生産者の名前があるので、美味しかった時もう一度同じ人の品物を買えて便利。 

・イベントの時、駐車場がたくさん欲しい。（食彩の森が満車だった） 

・沼田市内に直売所をあと何店舗か増やしてほしい。 

・スーパーとは違う加工食品やおかずが欲しい。 

・特売日が毎月決まった日にあると良い。 

・直売所は年末年始以外開いているので助かる。 

・直売所には色々な種類のものがあり、満足している。 

・葉物野菜などは午後売切れてないことがあり残念です。 

・地元の人ならでは、生産者さんならではの食べ方など、教えていただける機会があ 

ると嬉しいです！ 

・味噌の詰め放題をして欲しい。（常時） 

・試食会を開いてほしい。 

・定期的に旬の農産物のお知らせなど広告して欲しい。 

・直売所の野菜、果物、お菓子など試食できるとありがたい。 

・直売所の野菜などのラベルに、店頭に出した日付を入れてほしい。 

・うんまい牛乳が好きです。しいたけ粉末も重宝しています。（ちょっと高いけど） 

・直売所で花の苗、野菜の苗など見るのが楽しみで行き買っています。 

・直売所はスーパーなどに比べると新鮮で安価で美味しく…地元で出来ているので 

消費者は安心して買い求めています。 

・生産者の野菜を活用したキッチンカーの出店があると嬉しい。 
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・スーパーよりお手頃価格で入手でき助かるが、混雑していて店内や駐車場が手狭な 

のは難がある。 

・レジがいつも混雑している。買いたくてもあまりに混んでいるとやめてしまう。 

レジをどうにかできないか。 

・店内の通路が細く、押し車で交差できない。 

・直売所の冬季営業時間を 9時または 9時半に前倒しにしてもらえるとありがたい。 

・静岡の実家に生の落花生を送っている。茹でて食べると美味しいとのこと。生産者

の方、頑張って良いものを作ってください。 

・お土産用のこんにゃくを上之町の直売所に頼んでいる。品物が来るとすぐ電話をく

れて、親切にしていただき有難い。（男の方です） 

・１人暮らし世帯のための小さいパックや袋のものがあるとより有難い。 

・食彩の森は商品がたくさんってありがたいですが、店内が狭く感じる。 

・直売所の品物の中に？と思うものもあるので、搬入時にチェックが必要かと思う。 

・食彩の森でいつも会計時、たのしく会話をしてもらえて嬉しい。 

・いつも新鮮な品物をとてもありがたく思っています。味も高く評価できるもので最

高です。ありがとうございます。 

・自家で収穫した梅を加工品にして食彩の森に出荷している。店長さんはじめ、職員

の方がとっても親切に対応してくれてありがたい。 

・買い物をする時、見つけやすく買いやすい。 

・直売所にいつも立ち寄っている。欲を言えば、新鮮な肉、魚もあればと思う。 

・ＪＡの直売所にしかないものがあればいいと思う。 

・赤いキウイ、他では買えません。毎年とっても楽しみにしています。甘くておいし 

いです。これかからも頑張ってください。 

・ファミリーマートでいつも地元の野菜を買っています。新鮮で美味しい利根沼田産 

は最高です。 

・ファミリーマートに寄ると季節の野菜などが目に入り、いつも美味しくいただいて 

います。小分けで入っていたり、お手頃で買えたりして、大変助かっています。 

・ファミリーマートの店員の皆さんはいつも感じよく接して下さり、気持ちよく買い

物ができます。 

・タイミングが悪いと品切れの事があるので、何時頃入荷か分かるといいと思う。 

・１キロくらいの手作りコンニャクや、カリフラワーなど入荷すると嬉しい。 

・青パパイヤやアレッタなど、珍しい野菜も置いてほしい。 
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＜金融関係＞ 

・キャッシュコーナーの廃止は、とても不便を感じる。 

・ＡＴＭの設置を増やしてください。 

・キャッシュコーナーが少なくて困る。 

・支店が遠くなり不便になった。 

・支店が合併し、ＡＴＭが１台しかないのでもう少し増やしてほしい。お年寄りが 

多く利用し、時間がかかることがあって待ち時間が多い。 

 

＜営農関係＞ 

・わずかな田畑を活用している。ＪＡには肥料、農薬等親切に教えてもらっている。 

これからもよろしくお願いします。 

 

＜広報関係＞ 

・夢 ingの内容の充実。 

・広報誌のクロスワードパズルを楽しみにしている。 

・農事組合のなくなった地区にも夢 ingの配布を希望する。 

・こういうプレゼントキャンペーンをたくさんやってください。 

 

＜農業まつり関係＞ 

・久しぶりの農業まつりを楽しみにしています。 

・ＪＡまつりが開催でき良かったです。 

・農業まつりを２日間やって欲しい。 

・農業まつりは天気も良く、人出も多く、楽しかった。もち投げは体が温まった。 

・春、または夏にも収穫まつりや農産物まつりがあると嬉しい。 

・収穫祭を年２回くらいやって欲しい。 

・４年ぶりの農業まつり、準備や片付け等大変ですが、とても楽しみです。 

 

＜ その他 ＞ 

・あぐりーむ昭和の様な、飲食店や足湯が並んだ施設が沼田にもあると、買い物が 

５倍楽しくなる。 

・一般人向けの収穫体験や楽しいバス旅行を企画して欲しい。 

・日帰り旅行などの企画があると良い。 

・都会ばかりでなく、地元の良さを広くＪＡがタッグを組んでよろしくお願いします。 

・もっと色々なイベントやバザーをして欲しい。 

・組合員のガソリンが割引になるバーコードを、財布に入るサイズにして欲しい。 

・ＪＡの皆さんは優しくて好きです。自給自足のために働く姿勢が素晴らしいですね。 


